
 

 

 

資料３ 

公立大学法人宮城大学評価委員会 質疑事項 

 

通

し

番

号 

対象項目 質 問 事 項 回 答 

１ 
2 

（大学院課程） 

 定員数はどのように決定されているのか。（伊勢委員） 入学定員，収容定員については学則により定めてお

り，大学院設置時に，他大学の大学院定員数や，在学生

に対する大学院への進学希望アンケート等を参考に決

定したもの。 

 

 

２ 
18～22 

（地域貢献等） 

大学連携やコミュニティプランナー育成プログラム

の取組みに注力されているが，ここからの大学院課程へ

の道程はあるか。（伊勢委員） 

大学院におけるコミュニティプランナー育成プログ

ラムについては，現在，大学院改革の方針検討を踏まえ

ながら，コミュニティプランナー担当教員及び各研究科

の担当教員で検討を進めている。今後，兵庫県立大学と

の調整を進めながら，来年度以降の開講を目指し，学内

での調整を行っていく。 

３ 
29 

（外部研究資金） 

獲得金額ベースでは達成できない状況が続いている

が，応募ベースではどうか。応募数や応募金額に占める

採択率はどうか。（伊勢委員） 

外部研究資金の応募金額については把握していない

が，科学研究費補助金への新規応募件数は平成２４年度

から平成２８年度までは７０件台で，２９年度は９０

件，３０年度は８４件であった。新規採択率については，

２５年度（３５．９％），２８年度（１１．１％）を除

き，概ね２０％で推移している。  


